
第４回定例会　12月19日(木)開会
　第４回定例会は、12月19日から20日の２日間の会期で開催されます。

　定例会には、町から承認１件、議案７件、同意１件、諮問１件が上程され、委員会か

ら報告２件、発委１件、議員から意見書10件を提出しています。

ぷち通信
12月議会号

2013.12.16

〒048-2492
北海道余市郡仁木町西町1丁目36番地1
TEL０１３５－３２－３９５４
FAX０１３５－３２－３９６３
gikai02-niki@town.niki.hokkaido.jp

発行／仁木町議会

編集／議会広報編集特別委員会

にき
議会だより

果
実とやすらぎの里

一般質問は裏面にあります

区　分 議　　　　　　　　　案　　　　　　　　　名 提出者

報告第１号 議会改革特別委員会中間報告書 改革委員長

報告第２号 平成24年度各会計決算特別委員会審査報告書　※報告の後、各会計の採決を行います！ 決算委員長

承認第１号 専決処分事項の承認について・平成25年度一般会計補正予算（専決第２号） 佐藤町長

議案第１号 職員の給与に関する条例の一部を改正する条例制定について 佐藤町長

議案第２号 平成25年度一般会計補正予算（第５号） 佐藤町長

議案第３号 平成25年度国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号） 佐藤町長

議案第４号 平成25年度簡易水道事業特別会計補正予算（第２号） 佐藤町長

議案第５号 平成25年度後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 佐藤町長

議案第６号 行政財産の使用料徴収条例の一部を改正する条例制定について 佐藤町長

議案第７号 税外諸収入金の徴収に関する条例の一部を改正する条例制定について 佐藤町長

発委第１号 会議規則の一部を改正する規則制定 改革委員長

同意第６号 教育委員会委員の任命について 佐藤町長

諮問第１号 人権擁護委員候補者の推薦について 佐藤町長

意見案第17号 安心できる介護制度の実現を求める意見書 横関議員

意見案第18号 森林・林業・木材産業施策の積極的な展開に関する意見書 横関議員

意見案第19号 介護保険制度における新たな地域支援事業の導入に係る意見書 住吉議員

意見案第20号 過疎対策の積極的推進を求める意見書 住吉議員

意見案第21号 企業減税等から確実な賃金引き上げを求める意見書 住吉議員

意見案第22号 公共工事の入札不調を解消する環境整備を求める意見書 住吉議員

意見案第23号 消費税の軽減税率制度の導入を求める意見書 住吉議員

意見案第24号 積雪寒冷地域対策の推進を求める意見書 住吉議員

意見案第25号 「原発事故子ども・被災者支援法」の基本方針を見直し被災者の立場に立った施策の実現を求める意見書 上村議員

意見案第26号 特定秘密保護法の凍結を求める意見書 上村議員

第４回定例会で審議すること



第４回定例会日程
　１日目　１２月１９日(木)午前９時３０分～
※進行状況により、日程が変わる場合があります。定例会２日目は議会事務局に確認をお願いします※

手続き簡単！氏名と住所を書くだけ傍聴に来て下さい
お問い合わせは 議会事務局 ((３２－３９５４) まで

町政の
ここが聞きたい！

一般質問は１９日！
今回は私たちが
質問をします！

野崎 明廣 議員 町有遊休地の利用計画について

内

容

・遊休地の情報を積極的に発信し、広くＰＲすべきと考えるが、どのような方法で遊休地を活用し

　ていくのか、町長の町有遊休地の利活用に対する利用計画を伺う。

住吉 英子 議員 交通空白地域における生活交通の確保について

内

容

・路線バスの通らない交通空白地域の高齢者や障がい者をはじめ、地域住民の買い物や通院等の不

　便さを解消していく対策が早急に必要と考えるが、町長の見解は。

上村智恵子 議員 定住自立圏構想のその後について

内

容

・平成22年に定住自立圏共生ビジョンが策定されたが、その後の経過は。また、小樽市のカジノ誘

　致について、町長の見解は。

上村智恵子 議員 地域での子育て支援について

内

容

・本町に幼稚園があれば、地域で子育てすることができる。認定こども園として幼保連携型にでき

　ないのか。また、地方版子ども・子育て会議の設置について、町長の見解は。

大野 雅義 議員 仁木町活性化のためのビジョンについて

内

容

・今後の農業政策をはじめとする活性化のためのビジョンは。また、町長は、来年度どのような事

　業を計画し、農業の活性化を推進していくのか。

大野 雅義 議員 仁木町のシンボルについて

内

容

・「果実とやすらぎの里」のキャッチフレーズや「町の花」などのシンボルについて、町長の見解

　は。また、具体的にどのような政策により果樹産業の推進を図っていくのか。

大野 雅義 議員 再生可能エネルギー資源の活用について

内

容

・大江地域コミセン建設計画について、コミセンの暖房等一部電源に再生可能エネルギー資源を活

　用する考えは。また、他の既存施設の再生可能エネルギー資源活用について、町長の見解は。


